

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lille, le 11 juillet 2022

7 nouvelles lignes internationales depuis l'Aéroport de Lille

Après avoir inauguré sa base à Lille le 1^e avril dernier, la compagnie aérienne Volotea implante aujourd'hui un deuxième avion à l'Aéroport de Lille et lance 7 nouvelles lignes internationales : Barcelone, Faro, Minorque, Athènes, Rome, Malaga et Héraklion.

Une accessibilité renforcée vers les grandes villes européennes

Avec l'ouverture de 7 nouvelles lignes, l'Aéroport de Lille et Volotea offrent ainsi à leur clientèle belge et de la région des Hauts-de-France un accès direct vers de nouvelles destinations en Espagne, au Portugal, en Grèce et en Italie. Des destinations qui se prêtent aussi bien aux voyages de vacanciers cet été qu'aux séjours de plus courte durée. Ces lignes faciliteront la desserte internationale et l'accessibilité de l'Aéroport de Lille, notamment depuis et vers les grandes capitales ou villes européennes.

Grâce à l'ouverture de ces 7 nouvelles lignes internationales et au deuxième avion basé à l'Aéroport de Lille, la compagnie Volotea propose donc 24 destinations au total depuis Lille. Présente depuis 10 ans déjà à l'Aéroport de Lille, la compagnie aérienne a transporté près d'un million de passagers au départ et en provenance de Lille. Elle offre aujourd'hui encore une capacité supplémentaire en termes de sièges disponibles et 4 fois plus de destinations qu'en 2012 – répondant ainsi à la demande des passagers belges et de la région des Hauts-de-France.

Le programme en détails

- Barcelone : dès aujourd'hui – lundi 11 juillet, avec jusqu'à 3 vols par semaine
- Faro : dès aujourd'hui – lundi 11 juillet, avec 1 vol par semaine
- Athènes : à partir du 12 juillet, avec jusqu'à 2 vols par semaine
- Minorque : à partir du 13 juillet, avec 1 vol par semaine
- Rome : à partir du 14 juillet, avec jusqu'à 2 vols par semaine
- Malaga : à partir du 14 juillet, avec 1 vol par semaine
- Héraklion : à partir du 16 juillet, avec 1 vol par semaine